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1991 -\0" 2 S ANFRAGE 

der Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Straßenbaumaßnahmen in Kärnten 

Im Umfeld der Kärntner Bürgerinitiativen herrscht Beunruhigung über möglicherweise 
drohende Straßenbaumaßnahmen im Raum SC Veit, Völkennarkt. Da in der Öffentlichkeit 
wenig bekannt ist über die Pla..'1Ungen des Wirtschaftsministeriums und des Amtes der 
Kärntner Landesregierung in dieser Frage, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende schriftliche 

ANlj'RAGE: 

1. Welche Straßenausbaumaßnahmen sind im Bereich St. Veit, Völkermarkt derzeit im 
Zusammenhang mit der B92 und der B82 in Planung oder Vorbereitung? 
Welche Priorität haben welche Ausbaumaßnahmen in diesem Raum, wann ist mit der 
Realisierung, mit welchem konkreten Finanzvolumen zu rechnen? 

2. Welche Verbindungen zur A2 werden vom Wirtschaftsministerium via B82 und B92 
derzeit geplant? 
Welche konkreten Auffahrten sind in Planung? 
Welche Priorität haben diese Baumaßllahmen? 
Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit welchem Finanzierungsvolumen mit der Ausführung 
und Realisierung zu rechnen? 

3. Existieren beim Wirtschaftsministerium oder beim Amt der Kärntner Landesregierung 
Planungen auf Ausbau der derzeitigen B82 von Völkermarkt Richtung Eisenkappel 
nach Süden? 
Wenn ja, mit welcher Priorität? 
In welchem Zeitraum ist mit welchem Finanzierungsvolumen mit der Fertigstellung 
und Realisierung zu rechnen? 
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